

A 200 %



Yvon CAUCHOIS
Président des Amis

On se souvient tous de la victoire obtenue à La Défense au printemps dernier, revanche de l'échec enregistré à Jean Bouin en début de saison. Qu'en sera-t-il cette fois ? Force est de constater que les matchs passés ont tous donné lieu à de belles empoignades, celles qui furent aussi le point de départ à des exploits.

2015, à cet égard, restera probablement dans nombre de mémoires. Le carton rouge de Sergio, la victoire à 14 contre 15 et la chevauchée, au final, vers le Brennus. Pourquoi repasser cet

épisode ?

Parce qu'il est le témoin de l'état d'esprit qui animait tous les acteurs de cette fin de saison.

Une volonté de se dépasser, une ambition raisonnée mais tenace, un amour du maillot que seul l'ADN du club a pu insuffler, une histoire à écrire pour un groupe donné à un moment donné.

En tout cas, rien qui ne laisse la place au hasard. Même si les incertitudes du sport (ah, cette pénalité de Brock James ratée à quelques encablures de la fin !) rappelaient qu'elles ne dérogeaient pas à leur présence, c'était bien la meilleure équipe qui avait inscrit son nom pour la 14ème fois au palmarès. Toutes les énergies avaient été catalysées pour atteindre cet objectif.

C'est bien de cela dont il s'agit : le talent ne peut à lui seul suffire à engendrer le succès. La Coupe du Monde des Français l'a encore montré : beaucoup ont discuté de la place des 36 puis des 31 parmi les dizaines de joueurs utilisés depuis 2 ans ; au sein de ces 31 et des remplaçants convoqués, de la place ou de l'absence de l'un ou de l'autre. La discussion trouvait son origine dans un talent relativement comparable chez les uns et les autres.

Quand ce talent a été mis au service de l'équipe, de l'abnégation, du dépassement de soi, du souci constant de jouer dans l'avancée, d'annihiler les velléités adverses en défendant becs et ongles, le chemin du succès n'était pas si loin.

Qu'attend-on de nos Roses aujourd'hui si ce n'est le même état d'esprit, la volonté de se dépasser, le désir farouche d'opposer leur talent et de supplanter les talents adverses ?

Combien de fois entend-on qu'une rencontre s'est jouée sur des détails ? Souvent la remarque est juste. Elle témoigne surtout du fait que l'une des deux équipes s'est montrée supérieure dans un ou deux domaines : la défense, le respect du plan de jeu, la conquête, la concentration de tous les instants, les tirs au but....

Nous n'allons pas égrener tous les ingrédients du succès, les joueurs les connaissent. Pour gagner, une chose est sûre, il faudra être à 200% sur chacun de ces éléments. Ne faillir sur aucun.

Allez Paris, Allez !



Moi supporter
du Stade Français Paris

- ✓ En toutes circonstances mon équipe je soutiendrai
- ✓ Tout au long du match mon équipe j'encouragerai
- ✓ Les arbitres et les adversaires je respecterai
- ✓ Fair play et respectueux je serai
- ✓ Digne dans la victoire comme dans la défaite je resterai
- ✓ De mon stade Jean Bouin soin je prendrai

© Stéphane Hamel - 2017

TOP 14 JOURNÉE 9

Samedi 9 novembre

Toulon - Montpellier, 15h30, stade Mayol

Bayonne - Pau, 18h00, stade Jean Dauger

Bordeaux-Bègles - Agen, 18h00, stade Jacques Chaban-Delmas

Castres- Brive, 18h00, stade Pierre Fabre

Toulouse - Clermont, 20h45, stade Ernest Wallon

Dimanche 10 novembre

Lyon - La Rochelle, 12h30, stade Gerland

Stade Français Paris - Racing 92, 16h50, stade Jean Bouin

BRÈVES D'EN-BUT

CITATIONS

- " Les gagnants trouvent des moyens, les perdants des excuses."
Franklin Delano Roosevelt, Président
- " Tout se ramène à ceci : gagner ou perdre. On ne reste jamais stationnaire. Car ne pas bouger, c'est commencer à perdre."
François Mitterrand, Président
- " Pour gagner, il faut accepter de perdre."
Luis Fernandez, International
- " Il est moins grave de perdre que de se perdre."
Romain Gary, Ecrivain

REFUSER LA VIOLENCE

VÉHICULER UNE IMAGE POSITIVE DE SON CLUB

RESPECTER LES ARBITRES

RESPECTER LES JOUEURS

RESPECTER LE JEU

FAIRE PREUVE DE FAIR-PLAY

ENCOURAGER SON CLUB PRÉFÉRÉ

C'EST ÊTRE SUPPORTER !

ENSEMBLE POUR FRANCE - GALLES

Nous avons choisi le Petit Baiöna pour assister à la retransmission du match de quart de finale.

Un établissement plein comme un œuf, une ambiance digne des plus grandes Fan Zones, un suspense comme seuls les Français nous en font vivre. L'issue, comme chacun sait, ne fut pas celle que l'on espérait : le moment, lui, a été vécu de la plus belle des manières, agrémenté, comme il se doit, par les préparations de la cuisine.

L'endroit était si agréable que la séance s'est poursuivie par la seconde demi-finale entre l'Afrique du Sud et les surprenants Japonais.



Le vainqueur de la France en 1/4 de finale de la Coupe du Monde est connu sous le nom de XV du Poireau.

Pourquoi le poireau ?

En l'honneur de Saint David (évangéliste du pays, et saint patron du Pays de Galles), et d'une bataille au 6e siècle qui se déroula... dans un champ de poireaux. Saint David aurait demandé aux soldats d'en accrocher à leur casque avant de se battre pour se différencier des Anglo-Saxons, et la victoire fut galloise... Peut-être cela n'est-il qu'une légende mais pourquoi ne pas le croire ?

LE CHIFFRE : 98

C'est le nombre de matches entre la France et le Pays de Galles avec ce fatidique 21

octobre 1919, depuis le premier test match de 1908, avec une défaite à l'Arms Park par 36 à 4.

98 matches pour 44 victoires de la France, 3 nuls et 51 défaites. Le Pays de Galles avec quinze victoires consécutives de mars 1908 à février 1927 (soit 18 ans et 11 mois) et la France avec douze victoires de mars 1983 à mars 1993 (10 ans).

Et le 18 mars 2017, la France battait le Pays de Galles (20-18) au Stade de France au terme d'un match qui a duré 100 minutes.

Source wikipedia.fr

L'ANECDOTE

92 ans sans rugby aux JO

En 1924, la France affronte les Américains en finale des Jeux

olympiques, au Stade de Colombes, devant 20 000 spectateurs. L'équipe des États-Unis, composée essentiellement de footballeurs américains, bat les Bleus 17 à 3, dans un match entrecoupé de bagarres.

À la fin de la rencontre, Allan Henry Muhr, citoyen des États-Unis, mais international français, dit : " C'est ce qu'on peut faire de mieux sans couteaux, ni révolvers ".

Après cette finale violente, le rugby n'est plus invité à participer aux Jeux.

Le rugby fait son retour à sept aux Jeux olympiques lors de l'édition de 2016 disputée à Rio de Janeiro, la prochaine compétition se déroulera en 2020.



Le Petit Baiöna - 21 octobre 2019

LE DÉBAT

Lors d'une réunion en mai 2012, le Groupe chargé des Règles du Jeu a étudié les

domaines du Jeu pour lesquels, avec l'accord de la Commission Rugby et du Conseil de l'IRB, des amendements des Règles n'étaient pas nécessaires mais plutôt une application stricte des Règles actuelles du Jeu par les officiels de match.

Dont la règle 11 alinéa 5b : " Il n'y a pas en-avant et le jeu continue si un joueur arrache ou tape le ballon des mains ou des bras d'un adversaire et que le ballon quitte les mains ou les bras du porteur du ballon vers l'avant. "

Mais attention :

Le porteur de balle (qui se fait arracher la balle) ne fait pas en-avant car le ballon tombe à cause de l'arracheur.

Le joueur qui arrache le ballon peut faire un en-avant si le ballon arraché part en direction de l'en but adverse.

C'est ce cas-là que l'arbitre vidéo de la rencontre France - Galles de quart de Coupe du Monde a dû trancher. Il a estimé qu'aucune image montre clairement que le ballon part en avant. Donc essai valide et défaite (cruelle) de la France.

LA RÈGLE ?

Saurez-vous répondre à ces questions sur les règles du rugby ?

Laquelle de ces actions est complètement interdite et est considérée comme du jeu dangereux au sens du règlement ?

- écouter l'arbitre
- un débordement
- un croche-pied à un adversaire

Laquelle de ces actions est punie d'une pénalité ?

- une chandelle
- un saucisson
- un hors jeu

Laquelle de ces actions est punie d'un carton jaune ?

- utiliser l'éponge magique
- un ballon mort
- persister dans les fautes

Laquelle de ces actions est punie d'un carton rouge ?

- un arrêt-buffet
- un caramel
- le coup de la corde à linge

LES AMIS DU STADE FRANÇAIS PARIS

Fidèles depuis 1997



Merci Pierrette

Elle s'en est allée en ce mois d'octobre. Fidèle entre les Fidèles, elle fut présente à tous les matches depuis 1997. Ainsi était Pierrette, l'une de nos premières adhérentes. Elle ne manquait par ailleurs aucune des festivités organisées par les Amis. Sa deuxième famille. Nous pensons à elle.

Michèle, Pierrette (au milieu) et Christine
Juin 2018
Photo Calendrier des Amis



DANS LE RÉTRO

Les Amis préparent leur campagne européenne, et les prochains déplacements à Parme et Bristol. L'occasion de jeter un coup d'oeil dans le rétro...



Ulster - 2009



Bath - 2009



Trévise - 2015



Ulster - 2009



Trévise - 2015

Les Amis - 12 décembre 2015

RESSERRONS LES RANGS !!

Bien sûr, nous aimerions que le Stade, à ce moment de la saison, occupe une place au classement plus en rapport avec les ambitions affichées par le Club en août dernier. L'heure n'est pas pour autant à la politique du siège vacant : dans les moments difficiles, le soutien aux joueurs, à ceux qui défendent nos couleurs est nécessaire.



Les Amis sont bien présents et les nouveaux membres, dans ces temps difficiles, sont la marque d'une volonté commune d'apporter à l'édifice Club toute la solidarité requise. Rejoindre les Amis du Stade Français Paris, c'est encourager staff et joueurs à mettre tous les ingrédients de nature à franchir les obstacles actuels.

DÉPLACEMENTS

Les deux prochains concernent les matches de Coupe d'Europe à Parme et Bristol. Nous serons, dans un cas comme dans l'autre, une bonne colonie pour encourager les Roses dans cette compétition. Nous n'en oublions pas pour autant le Top 14 et les nécessaires résultats qu'il nous faut obtenir ces prochaines semaines. Clermont week-end du 25 janvier, Bayonne week-end du 22 février, Pau enfin le week-end du 30 mai figurent dorés et déjà sur nos tablettes : les Amis seront effectivement présents lors de ces rendez-vous. Ils sauront, comme toujours, joindre l'utile à l'agréable.

Rejoignez les Amis du Stade Français Paris. Adhésion 30€
Depuis 1997, nous soutenons le Stade Français Paris. Aujourd'hui autant qu'hier.

Et toi, et vous qu'attendez-vous pour nous rejoindre ?
Pourquoi s'abonner et adhérer à notre association ?

Pour :

Supporter le Stade Français Paris dans une ambiance conviviale

Bénéficier des avantages du Stade Français Paris : remise sur certains produits à la boutique, présentation des joueurs...

Se procurer des places dans notre tribune Parc des Princes, tribune 36 à tarif préférentiel

Se procurer des places pour les demies et finale du Top 14

Participer aux déplacements en France et en Europe pour suivre le Stade Français Paris

Participer à nos repas d'avant et d'après match

Participer à notre Challenge la « Lutèce Cup »

Participer à la rédaction et à la distribution de notre infolettre Bord de Touche

N'attendez pas et venez nous rejoindre.

Ensemble nous ferons plus, ensemble nous soutiendrons mieux.

Vous pouvez adhérer via notre site www.amistade-paris.fr rubrique " ADHESION ".

Pour toute demande d'informations, contactez-nous à amis@amistade-paris.fr ou par téléphone au 06 80 43 27 31.

GOODIES DES AMIS



Il est beau, il est Rose.

Nous voulons bien sûr parler du sac des Amis, à la disposition de tous (participation : 6€ l'un, 10€ les deux).

Il sera le complément idéal des courses, le compagnon sur la plage... à vous d'en découvrir d'autres utilisations.

Réclamez-le sur notre stand entrée tribune bloc 36 ou auprès d'un membre du bureau des Amis.

©Bord de Touche n° 262 - Bulletin gratuit
Compensation en CO2 ClimatPartner

Tirage 1 000 ex. Mise sous presse le 29/10/2019

Rédaction en chef & Conception : D. Bruyère

Crédits photos : Les Amis ; Instagram icon made by Freepik
from www.flaticon.com ;

Stéphane Hamel - <http://www.objectifrugby.com>

Association Les Amis du Stade Français Paris

créée le 18 juillet 1997 à la Préfecture de Police de Paris

Signataire de la charte des supporters du Stade Français Paris

Membre de la Fédération Française des Supporters de Rugby

Site : amistade-paris.fr

Ne pas jeter sur la voie publique ou dans l'enceinte de Jean Bouin

IMPRIMÉ PAR

SAXOPRINT

 [facebook.com/
LesAmisduStadeFrancaisParis](https://facebook.com/LesAmisduStadeFrancaisParis)

 [twitter.com/
lesamisdustade](https://twitter.com/lesamisdustade)

 [flickr.com/photos/
97874554@N08/](https://flickr.com/photos/97874554@N08/)

 [instagram.com/
lesamisdustadefrancaisparis](https://instagram.com/lesamisdustadefrancaisparis)

 [dailymotion.com/
LesAmis-du-Stade-Francais](https://dailymotion.com/LesAmis-du-Stade-Francais)

 amis@amistade-paris.fr